



# ゆりかご

2024年3月号  
第二わかき保育園  
2024.2.26 発行

2024年3月今月の聖句

互いに愛し合いなさい。わたし（キリスト）があなたがたを愛したように、あなたがたも互いに愛し合いなさい。ヨハネの福音書13章34節

互いに愛し合う関係は、初めに自分の方から愛を示すことです。待っていたら何も始まりません。愛を示す機会を見失わないようにしましょう。

## すてきな出会いにありがとう！

園長 鈴木 貴子

あと1か月で、卒園ですね。小さな時から保育させていただいた日々を手作りのアルバムをみながら思い出し、笑ったり…淋しさを感じたり…。でも未来ある子供達の新たな旅立ちを笑顔で送り出します。楽しい思い出の日々を、ありがとうございました。コロナ禍もやっとおわり、今年度5月以降は少しずつですが行事も復活し、親子で楽しいひとときを過ごして頂けたのではないかと考えています。来年度は更に一緒に参加して頂ける行事を増やしていきたいと思っておりますのでよろしくお願ひします。年度末の懇談会には、お忙しい中ご都合を付けて参加して頂きありがとうございました。保護者の方とお子さんの成長と一緒に喜ぶことが出来て、職員にとっても良い時間となりました。ご都合で参加できなかった方も面談という形でお話しもさせていただきますのでお声掛け下さいね。先日、ぎんが組は全員でお別れ遠足に行き、楽しい時間を過ごし、思い出を作ることが出来ました。園内の様々な事でご迷惑をお掛けしたり、不足の点があったと思いますが、こうして卒園の時を迎えられることに、心よりお礼を申し上げます。

どうぞご家族の皆様もお元気でお過ごし下さいます様お祈り致します。そして進級のお友達も、それぞれに期待をもつての1か月、活動を進めていきます。ひかり組は、ぎんが組のおわかれ会に向けて計画を立てて色々話し合い、相談中の姿が微笑ましいです。役割決め・司会・手遊び等プレゼント作りも“ぎんがさんにはひみつ” さくら組に教えてあげる姿はすっかりお兄さんお姉さんです。とまと・まんま組も、いっぱい遊んでくれたお兄さん・お姉さんと楽しいひとときにしようね。各クラスとも、ひとりひとりの成長を見つめながらご家庭と連携して保育を進めます。よろしくお願ひ致します。

**\* 職員の異動 \*** 副主任保育士・細田 太美・第二わかき保育園では、8年間子どもたちの為に愛いっぱい保育をして下さいました。同法人内の園に異動することになりました。今までありがとうございました。

遥かなる愛の道を  
わが愛しく幼い人よ。  
その身体において強くあれよ。  
その知識において高く、深く究めよ。  
その心情においてあたたかくあれよ。  
御身のうちに流れる血潮は 父の愛 母の愛であらば  
あたたかく保ち、大事にゆきなさい。  
あなたは唯ひとり、天上天下この無窮の宇宙に  
ふたつとない神秘に思いめぐらし 全知全能の神の愛を  
知ったならば あなたの人生における差少の優位におごることなく  
差少の劣位に気落ちすることなく 希望の道をゆけましよう  
そのため忍耐強くなりなさい、がまん強くありなさい。  
よき友を得て たのしくゆきなさい。  
人生の勝利が愛にあること 心にどめて  
豊かにゆきなさい  
(八重、保育人生よりのメッセージ)

【子守りの詩】より  
玄関に置いてあります。  
どうぞ皆様も手にとって  
ご覧くださいね。



## ♪3月の保育♪

主任保育士 小島 信子

2月は、懇談会がありましたね。保護者の方のお話の中で、お子さんが保育園では見せない一面を知る事が出来たり、職員も楽しい時間を過ごさせていただきました！参加して下さいました皆様ありがとうございました。そして久しぶりの大雪❄️大人は登園やお仕事への通勤等大変だったかと思いますが、子どもたちの喜ぶ顔を見ると嬉しくなりますね。「雪だあ♥️」と目を輝かせて冬の季節の遊びを楽しむ事ができました。あと1か月で進級・進学ですね。とまとさんの肩掛けバックやハンカチの使用が始まりました。ご用意ありがとうございます。「みてみて～」と目を輝かせて幼児さんになる準備をしています。みんな1歩ずつ進級の階段を登っているんですね！  
◎進学・進級を楽しみに待とう！  
◎春の花や虫探しを園庭や散歩で楽しもう！！



## 輝け！ぎんが組◇

### 【3月の目標】

- ☆卒園式では大切な人たちにこれまでの感謝の気持ち、成長した喜びを伝えよう。
- ☆保育園で過ごす1日1日をたいせつにしよう。
- ☆小学校へ期待をもって、準備しよう。

### 【お別れ遠足に行ってきました。】

2月16日にお別れ遠足で京王あそびの森 HUGHUG に行ってきました。多摩センター駅までは園バスで行き、多摩モノレールに乗っていきました。切符を使って乗車することにチャレンジ。切符を初めてみたお友達もいて落とさないように大事に握りしめる姿がかわいかったです。施設内では思いっきり体を動かし、「もう疲れてあそべないよ～」という言葉が出るくらい沢山遊びました♪

みんなでレストランで食べたカレー美味しかったね♡遠足の中で誰もケンカせず、涙なく、終始みんなの笑顔が溢れる時間になりました。大学生になったら LINE で予定を決めてまた HUGHUG で再開すると帰りの駅で約束をしていた子どもたちでした(笑)

残り1か月、卒園・就学に向けてみんなで協力し、過ごそうね。

## 満開さくら組

### 【3月の目標】

- ★お別れ会に参加してぎんが・ひかり組と楽しい時間を過ごそう！
- ★進級に向けて期待を持ち、色々な活動を楽しもう！
- ★春を感じながら散歩に出かけよう！

お別れ会に向けての準備をひかりさんと一緒に協力して取り組んでいるさくらさんです★飾り作りやプレゼント作りも楽しく行うことができました！当日、素敵な会にしようね♪今年のはじめての幼児クラスで、いろんな行事や活動、楽しいことが沢山ありましたね★優しいぎんがさんやひかりさんとも関わりを楽しみながらすごしてあっという間の一年間でしたね★残りの時間も楽しくすごそうね♪

## はじめの一步☆まんまちゃん

### 【3月の目標】

- 進級の喜びを持って、新しい部屋での生活に慣れていこう。
- 春の訪れを感じながら、散歩や園庭遊びを楽しもう。

まんま組で過ごす最後の1か月です！この1年の保育園生活で“初めて”のことを沢山経験し、“大好き”を沢山作ることが出来ました。お友達と一緒に、遊んで踊って走って笑って泣いてお喋りして…とっても賑やかなまんまちゃん。「(出来ない時は)手伝って！」を合言葉に着替えも靴も自分から進んでやってみるようになりました。もう少しでとまとさん！先輩になりますね(´-`)☆後半には進級に向けてお部屋の引っ越しもあります！担当やお友達と一緒に楽しく過ごしましょね♪

## きらきらスマイル◎ひかり組

### 【3月の目標】

- ☆ぎんが組に向けて、色々な活動に期待と喜びをもって取り組もう！

- ☆散歩に行き、春探しをしよう！
- ☆自分たちで考えて、言葉で伝えよう。

ひかりさんで過ごすのも残り1か月!! あっという間の1年間でしたね。1年間色々な経験をしてお友達と沢山の事を楽しむことができました♪お別れ会に向けて、着々と準備を進めているひかりさん。みんなで秘密を守りながら素敵な会を作れるといいね☆もうすぐ憧れのぎんがさん！残りの1か月も楽しい思い出を作っていこうね(´-`)

## ぷちとまと

### 【3月の目標】

- 幼児クラスに遊びに行ったり、幼児さんと一緒に遊ぼう♪
- 春を探しに、感じに散歩に行こう♪
- お支度など自分で取り組もう♪

### 【～待ってましたの可愛い表情～】

とまと組で過ごすのも後1か月！19日よりみんなが楽しみにしていた持ち物が幼児クラスの持ち物に変わり、トイレの使い方も幼児に向けての使い方になりました。お支度や使い方を説明し、実践した後、みんなに感想を聞いたところ「嬉しい」「楽しかった」「とってもステキでした」と喜びがあふれていました♡2階へのお引っ越しも楽しみです☆ステキなさくら組さんになれますように…♡

### ★ほけんだより★

「3」は耳の形に似ている事から3月3日は「耳の日」と言われています。3月の健康教育でも子どもたちに伝えていきますね。

#### <大切な耳を守るために気を付けたいこと>

- ① 耳を爪で引っかいたり、強く引っ張ったりしない。
- ② 鼻をすすらず、片方ずつゆっくりかむ習慣をつける。
- ③ 耳のそばで大きな音や声を出さない。
- ④ 耳垢がたまっていないか、こまめにチェックする。

#### <急性中耳炎に注意しましょう>

発熱・耳の痛み・耳だれなどの症状があります。耳の痛みを訴えたり、痛みをうまく伝えられない子は機嫌が悪かったり、ぐずり泣きをしたり、耳に手を持っていくなどの仕草をすることがあります。